

Einwohnerfragestunde

In der Einwohnerfragestunde des Stadtbezirksrates 213 am 20.02.2018 wurden folgende Frage gestellt:

1. Herr Bummert, Weststraße

Wie steht der Stadtbezirksrat zu der im Gespräch stehenden Linienführung der geplanten Stadtbahnstrecke nach Rautheim?

Herr Bezirksbürgermeister Meeske teilt mit, dass noch nichts endgültig feststeht und verweist auf die Informationsveranstaltung am 27.02.2018 in der Stadthalle.

2. Frau Jahns, Quartier Roselies

Warum wird der Bereich Roselies als Lagerplatz für die Bautätigkeit im Bereich HdL benutzt?

Herr Bezirksbürgermeister Meeske entgegnet, dass irgendwo eine Lagermöglichkeit geschaffen werden muss. Dies wird von der Bauverwaltung festgelegt. Es muss auch daran gedacht werden, dass so wenig Verkehre wie möglich erfolgen. Daher sollte eine Lagerung in der Nähe der Bautätigkeit erfolgen.

3. Frau Jahns

Wird die Ein- und Ausfahrt vom Bereich Roselies in den Kreisel möglich sein?

Der Bau des Kreisels wird begonnen, jedoch nur halbfertig gestellt. Erst wenn die Bauverkehre beendet sind, wird der Kreisel fertiggestellt. Eine Ausfahrt soll möglich sein.

4. Herr Nibuhl

Übernimmt die Stadt das Grundstück, auf dem zurzeit die Rohre in Roselies gelagert werden?

Herr Bezirksbürgermeister Meeske merkt hierzu an, dass dieses im Städtebaulichen Vertrag geregelt ist.

5. Herr Hampe

Ausbau Stadtbahn: Wo werden die Ausgleichsflächen für HdL geschaffen?

6. Frau Mellen

Die Verkehrsanbindung von Rautheim in die Innenstadt ist zurzeit morgens unerträglich. Wie schnell kommt die Umsetzung der Stadtbahn?

Herr Bezirksbürgermeister Meeske teilt mit, dass dies noch nicht genau feststeht.

7. Frau Mellen

Sie hat einen Internet-Arbeitsplatz zuhause. Morgens ist die Geschwindigkeit noch in Ordnung, dies ändert sich aber im Verlauf des Tages.

Herr Ratsherr Kühn teilt mit, dass das Gebiet HdL über moderne Glasfaserkabel erschlossen werden soll, was eine hohe Übertragungsgeschwindigkeit verspricht.

8. Der Fußweg von der Weststraße zum Kreisel war früher breiter. Durch Grünbewuchs sind jetzt nur noch 60 cm zu begehen. Wird der Fußweg vom Unkraut befreit?

9. Herr Trendel

Der Bereich Roselies ist schulbezirklich der Lindenbergsiedlung zugeschlagen. Wie sieht es mit dem Bereich HdL aus?

Herr Bezirksbürgermeister Meeske teilt mit, dass hier die Schulverwaltung in der Planung ist.

gez.

Pause